

Que la SCT deje de obstaculizar obras

Miércoles, 01 de Diciembre de 2010 00:00

Escrito por José Luis Garcitapia

CUERNAVACA. El Congreso de Morelos exhortó gobernador Marco Antonio Adame Castillo a que intervengan ante el delegado de la SCT, Fidel Giménez Valdés, a fin de que deje de obstaculizar las obras de infraestructura en Cuernavaca; y crear una comisión especial para resolver los obstáculos que el funcionario federal ha interpuesto en contra de la construcción del distribuidor vial Emiliano Zapata, en el norte de la ciudad.

0
tweets
tweet

Por unanimidad, los integrantes de la 51 Legislatura aprobaron el punto de acuerdo presentado por los diputados Jorge Arizmendi García, Omar Guerra Melgar, Gabriel Haddad Georgi y Fernando Martínez Cué; sin embargo, el coordinador del grupo parlamentario del PAN, Luis Miguel Ramírez Romero, cuestionó la falta de información y socialización de la obra por parte del alcalde Manuel Martínez Garrigós.

Share

El panista reclamó la falta de información y de disposición al diálogo, al tiempo de calificar como una imposición los trabajos; reconoció que la obra es necesaria y que tiene que llevarse a cabo y resaltó que el gobernador ya intervenido, según informó el pasado lunes el secretario de Gobierno, Oscar Sergio Hernández Benítez.

Lo anterior provocó un amplio debate, en donde los priístas cuestionaron la posición pasiva del gobernador Adame Castillo ante la postura asumida por el delegado de la SCT en contra de los proyectos iniciados por el ayuntamiento de Cuernavaca; y recordaron que el PRI siendo oposición no ha obstaculizó la construcción de obras en la capital y en ninguna parte de Morelos. Asimismo, Andrés González García sostuvo que si realmente el gobierno del estado utilizara el diálogo y el consenso como instrumento de negociación, no se hubiera registrado el conflicto magisterial ni los maestros hubieran sido objeto de represión. Mientras que Fernando Martínez denunció que el delegado de la SCT tiene comunicación directa con el secretario Hernández Benítez y actores políticos que se oponen a la construcción del Segundo Piso en Plan de Ayala; y agregó que fue Giménez Valdés quien se han negado a atender al ayuntamiento para resolver este conflicto.

Cabe recordar que 24 horas antes, el diputado Jorge Arizmendi advirtió que sería muy grave que detrás del delegado de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes esté el gobierno del estado o el Federal; y consideró que el funcionario se ha extralimitado en sus facultades al oponerse al desarrollo de Cuernavaca.

Asimismo, aseguró que, independientemente de las razones jurídicas que pudiera haber para detener la construcción del distribuidor vial Emiliano Zapata —en el norte de la ciudad—, es claro que es un pleito político, que pudiera estar vinculado a la militancia partidista y a la cercanía de los tiempos electorales.

En tanto, Fernando Martínez Cué reclamó prudencia al delegado Giménez Valdés y a los gobiernos estatal y federal “no jugar al doble discurso” ni impedir el avance de Cuernavaca. Indicó que es un absurdo bloquear las obras de construcción del distribuidor vial y más aun “que sea por capricho de un delegado”.

Añadió que el gobierno del Morelos tiene que intervenir ante el funcionario federal para destensar el conflicto, de lo contrario el gobernador Marco Antonio Adame Castillo podría en el enemigo de los ciudadanos.